
令和４年７月１９日

第２回学校運営協議会を開催しました
７月７日（木）に令和４年度の第２回学校運営協議会を、第七小学校の図工室で行いました。
今回は、第七小学校が令和６年度で「学校創立１５０周年」を迎えるため、それに向けて今か

らどんなことをしていけばよいか話し合いました。
学校運営協議会委員の参加者
三野谷地区区長会長、 栄寿クラブ会長、 体協三野谷支部長、 三野谷地区青少対会長、

読み聞かせボランティア代表、 三野谷公民館長、認定こども園MINOYA園長、
七小ＰＴＡ会長、七小校長、ＣＳディレクター

熟議について
１．熟議のテーマ 「学校創立１５０周年にむけて」

２．熟議の主な内容

○学校と地域が一体となって学校の雰囲気を盛り上げるような行事にしたい。
○子どもと高齢者だけでなく、子どもの親の世代も一緒に参加できるようにしたい。
○子どもが何か物をもらうとかではなくて、心に残るようなことがよい。子どもたちが自

分たちの学校の１５０周年という意識をもつことが大切。
○地域の方の力を借りて、子どもたちが一緒に何かをして、何かを残すようなことができ

たらよい。
記念行事 について
○夢や努力の大切さを子どもたちに伝えていけるような地元出身者の講演会や演奏会を行

ってはどうか。
○地域も一緒になった文化祭や発表会等の手作りのイベントを行ってはどうか。
○図工の指導がこの学校の特色でもあるので、子どもたちの気持ちのこもった作品を展示

する作品展を行ったらどうか。

記念品 について
○航空写真を印刷した下敷きを作ってはどうか。
○記念植樹をしてはどうか。

記録 について
○学校に関わる資料を地域から集めて記念誌
を作成してはどうか。子どもたちが地域に呼
び掛けて写真等を集め、総合的な学習の時間

等でまとめればよい。
予算 について
○予算は、地域に呼び掛ける、バザーを開く、

各団体から協力金をいただく等で集めてはど
うか。

○販売する目的で作った作品を売って資金を
集めることもできる。寄付してくれた人への

お礼に作品を渡すこともできる。

「学校創立１５０周年」の事業については、本年度中にある程度の形を決め、来年度から動き

出せるようにしようと考えています。学校運営協議会では、今後も話し合いを継続していきます。


